



País Vasco

**Economía** 

Anual

Tirada: **10.081** 

Difusión: 9.510

Audiencia: 33.285

01/06/2012

Sección:

Espacio (Cm\_2): **245** 

Ocupación (%): 39%

Valor (€): **835,87** Valor Pág. (€): **2.100,00** 

Página:



Imagen: No

## Crece la preocupación por el aumento del estrés laboral en Europa

J.B.N.

Ocho de cada 10 trabajadores de Europa (80%) cree que en los próximos cinco años la cifra de personas que sufrirán estrés de origen laboral aumentará, y un 52% piensa que el incremento será notable, según un sondeo realizado por encargo de la Agencia para la Seguridad y la Salud en el Trabajo, EU-OSHA, entre 35.540 ciudadanos de 36 países europeos. En el Estado, la opinión sobre el aumento del estrés parece un poco menos pesimista, considerando que son siete de cada 10 consultados los que estiman que aumentará.

Éste es el segundo sondeo de opinión sobre la seguridad y salud en el trabajo encargado por la EU-OSHA y los datos obtenidos vienen a confirmar lo que ya puso de relieve la encuesta europea de empresas sobre riesgos nuevos y emergentes en el lugar de trabajo (ESENER), realizada en 2009: que el 79% de los directivos considera que el estrés constituye un problema en sus organizaciones, lo que coloca a este trastorno en un nivel de importancia para las empresas similar al de los accidentes laborales.

## **Exigencias crecientes**

Para Christa Sedlatschek, directora de la EU-OSHA, no resulta sorprendente que el estrés de origen laboral ocupe un lugar destacado entre las preocupaciones de las personas, ya que "la crisis financiera y la transformación del mercado laboral someten a los trabajadores a exigencias crecientes".

Sin embargo, se aprecian variaciones nacionales interesantes en cuanto a los que prevén que este trastorno 'aumente notablemente'; así, los ciudadanos noruegos son los menos preocupados, con un 16%, mientras que los griegos son los que ven con mayor inquietud el incremento del estrés, ya que para un 83%, "aumentará notablemente".

Tanto a nivel europeo como a nivel nacional, los datos del informe paneuropeo revelan que el estrés es un problema importante para los trabajadores y evidencian la necesidad de incorporarlo en las estrategias y actuaciones que se desarrollen. De hecho, la lucha contra él es uno de los mayores retos en materia de prevención de riesgos que afronta Europa, ya que supone un enorme coste, tanto en lo que se refiere al sufrimiento humano, como al rendimiento económico.

En la encuesta promovida por la EU-OSHA se abordaron, además, otras cuestiones relacionadas con el ámbito laboral, como la relación entre la seguridad y la salud en el trabajo y la competitividad económica. Según el sondeo, una abrumadora mayoría (86%) cree que la observancia de unas buenas prácticas en el terreno de la seguridad y la salud es necesaria para la competitividad económica del país.

Dado que 2012 es el 'Año Europeo del Envejecimiento Activo y de la Solidaridad Intergeneracional', un 87% de encuestados consideró que unas buenas prácticas en materia de seguridad y salud en el trabajo son importantes para facilitar el que las personas puedan trabajar más tiempo antes de jubilarse.